



発行所
帯広小学校
のぞみ学級
Tel0155-22-1424

2学期終了 明日から冬休み

十二月二十六日(火)に2学期の終業式が行われました。八月十八日から始まった2学期も今日で終了です。たくさん行事がありました。子どもたちは一生懸命に取り組み、元気に活動しました。いよいよ明日から冬休みになります。健康と安全に気を付け、楽しい冬休みを過ごしてほしいと願っています。

2学期は、たくさん行事がありました。

九月は、「のぞみバザール」で、ぶんぶんゴマのお店を開きました。また、教育研究発表会では、「のぞみバザール」を開催しました。お客さんに伝わるように商品を宣伝したり、売ったりしました。その他にも畑で、いも・枝豆・とうもろこしを栽培、収穫しました。

収穫祭では、カレーライスを作りました。

十月は、宿泊学習がありました。五年生にとって帯広市児童会館での二日間は、とても貴重な経験となりました。

十一月は、学芸会や合同学習発表会がありました。大勢の人の前でも恥ずかしがらずに、役になりきって演じることができました。

他にも、学年ごとにバス学習やかけはし交流があり、たくさん行事に参加しました。

そして、今月十二月、たてわり活動、クリスマス会の取組が続ぎ、歩くスキーの学習も始めています。



クリスマス会 サンタがのぞみにやってきました。

十二月二十一日(木)に、のぞみ学級のクリスマス会を行いました。

本番前に、子どもたちが楽しみにしていたケーキのデコレーションをしました。チョコやクッキーなどを上手に飾りつけをして、仕上げることができました。クリスマス会が始まり、シングルベルの曲に合わせて、ダンスを踊り、クリスマスカードの交換やボウリ

ングゲームをして楽しい時間を過ごしました。その後は、飾りつけたケーキをみんなでおいしくいただきました。するとそこに・・・サンタクロースがやってきました！サンタクロースからプレゼントをもらった子どもたちは、大喜びでした。



2017 X'mas 生け花



USO!! OPEN!

十二月七日(木)、たてわり活動の一環として、ユニバーサル・スタジオ・帯小(USO)が行われました。班ごとにお店を開き、前半と後半に分かれて、お屋さんとお客さんを体験しました。子どもたちは、店番をしたり、他のお店で遊んだり楽しい時間を過ごしました。

はぐくーむ五年

十二月一日(金)、帯広の森・はぐくーむで五年生の間伐の森づくり体験がありました。グループに分かれて、一本の木を協力しながら切りました。始めは、難しかったノコギリの操作もだんだんと上手く使えるようになりました。木を切っているときの真剣な表情と切り終わったときの嬉しそうな表情がとても印象的でした。

勝毎作品

十二月十九日(火)の十勝毎日新聞に、帯小の子どもたちの作品が掲載されました。のぞみ学級からは、さんの作品が載りました。上手に作った張り子のパンダをご覧になって下さい。